



8/8 いちじくの収穫が最盛期に
 市特産のいちじく「朝採りの恵み」が旬を迎えました。収穫したその日のうちに食べてもらおうと、市南部の100軒余りの農家が、早朝に完熟したいちじくを摘み取って出荷。市内の直売所その他、阪神間のスーパーなどで販売されます。



7/23 軽やかな音色が涼を呼ぶ
 能勢電鉄(株)が、「のせでん風鈴電車」を運行しました。運行前に、飾り付けなどのイベントを開催。子どもたちは絵付けした風鈴の音色に喜んでいました。



7/31 流木が芸術作品に
 一庫ダム水源地域ビジョン推進協議会が、ダム湖に流れ着く流木を活用して「流木ペインティング大会」を開催。親子連れ約30人が、流木に思い思いに色を塗っていました。



8/1 平和への願いを込めて
 市遺族会が阪急・能勢電鉄川西能勢口駅前にある平和モニュメントの前で、戦没者名簿の虫干しを実施。会員たちは、平和が続くことを祈りながら名簿を天日干しました。



7/27 社会貢献活動を評価
 (公財)県青少年本部が実施するひょうご青少年社会貢献認定事業。同事業で評価された、傾聴ボランティアなどの活動を行う「はなまるクラブ」の4人が市役所を訪問しました。



8/3 快適な部屋で学習を
 夏休み期間中、小・中学生と高校生を対象に、市内の公民館などの公共施設で自習室を開放。訪れた生徒は、涼しい部屋で夏休みの宿題などに黙々と取り組んでいました。



7/27 折り鶴を広島へ届ける
 今年の折り鶴平和大使となった井上七海さん(写真中央)と甲斐純怜さん(写真右)が市役所を訪問。市民の平和の思いが込められた千羽鶴を広島へ届けます。



8/9 色鮮やかな古代の宝石
 8月6～14日を夏休み勾玉ウィークとして、市文化財資料館で勾玉作りを開催。子どもたちは、カラフルなストラップひもを付けるなど自分だけの勾玉を楽しんで作っていました。



7/29 ユニークなデザインが集結
 デザインマンホール写真展を8月28日まで郷土館で開催。各地の名所や昔話などに関する約90点のマンホール蓋の写真や、市の歴史にちなんだマンホール蓋が展示されました。

市政情報
 相談の案内
 求人・募集
 中央図書館
 案内
 スポーツ
 発表・鑑賞
 セミナー
 健康・福祉
 公民館
 高齢者
 子育て
 コラム
 フォトニュース